

El Sínodo Diocesano y la Misión

Una Iglesia diocesana en camino sinodal de la misa a la misión

(Roberto Calvo Pérez. Burgos)

***‘Yo soy una misión en esta tierra ... en este mundo’**

“Uno no vive mejor si escapa de los demás, si se esconde, si se niega a compartir, si se resiste a dar, si se encierra en la comodidad. Eso no es más que un lento suicidio.

La misión en el corazón del pueblo no es una parte de mi vida, o un adorno que me puedo quitar; no es un apéndice o un momento más de la existencia. Es algo que yo no puedo arrancar de mi ser si no quiero destruirme. Yo *soy una misión* en esta tierra, y para eso estoy en este mundo” (EG 272s.).

1. La misión, paradigma de una Iglesia eucarística

- 1.1. De la misa a la misión
- 1.2. La misión, origen y futuro de la Iglesia
- 1.3. Los ámbitos de la misión *ad/inter gentes*
- 1.4. La misión es de todo el Pueblo de Dios

2. Edificar iglesias locales para la misión

- 2.1. La iglesia local, un ser vivo en edificación
- 2.2. La comunión eucarística que nos transforma en cuerpo eclesial
- 2.3. Edificar nuevas iglesias desde unas iglesias en misión

3. La Iglesia, comunión eucarística en misión sinodal

- 3.1. La Iglesia es comunión de bautizados
- 3.2. La comunión eucarística que nos transforma en cuerpo eclesial
- 3.3. La sinodalidad eucarística para la misión

***Conclusión: ‘¡No nos dejemos robar el entusiasmo misionero!’**

María “no lo hizo como algo personal, fue como misionera. Fue como sierva del Señor que llevaba en su seno: de ella misma no dijo nada, sólo llevó al Hijo y alabó al Señor. Una cosa es cierta. Ella nos enseña esta fiel *premura*, esta espiritualidad de la *urgencia*. La prontitud de la fidelidad y de la adoración. No era ella la protagonista, sino la sierva del único protagonista de la misión” (Franciso).